



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>MARTES 8 DE ENERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Entrevista. **Iván Pérez**, dirigente de la CNOP, señala que lo sucedido en el PRI el fin de semana es natural, por el inicio de la contienda interna para elegir presidente y secretario general del Comité Directivo Estatal. Lo que sucede es que Pepe Calzada y su grupo llegaron queriendo sorprender, por la obsesión que siempre ha tenido de causarle daño a Jesús Rodríguez y al partido, pero no lo logró. Resulta que exigen apertura, democracia y otras cosas que nunca han practicado. Calzada llegó a la CNOP con un albedo y al salir, quiso imponer a Alejandro de los Cobos. Considera que en los medios el PRI es el partido que tiene más menciones y es el partido que tiene más actividad en todos los rincones del Estado. El PRI tiene la capacidad para dar la pelea en el proceso electoral y lo que está pasando es parte de un proceso interno, pero saldrán de esto con más fuerza. Lo que se necesita es que Pepe ya se ponga a trabajar, que no trate de litigar los asuntos internos del partido en los medios. Calzada siempre ha estado insistiendo en sacar a Jesús Rodríguez pero primero hace ruido y luego se echa para atrás. Reconoce que todos en un partido tienen aspiraciones políticas, pero no debe ser una obsesión; en su caso, ha tenido muchas oportunidades pero nunca ha tenido una candidatura; sin embargo siempre ha estado en la línea. Señala que en la CNOP han tenido procesos electorales en cinco municipios y vienen Querétaro y El Marqués. La federación de colonos e inquilinos tendrá también elección, después que con José Calzada no se hizo nada. Señala que están haciendo un programa de No al reemplazamiento y buscan la coyuntura legal para no hacerlo, pues no hay justificación para hacer esto a costa de la miseria de la gente; la obsesión es imponer estas placas con los colores del PAN. (NC)

Entrevista. **Alfredo Lugo Oñate**, del PRI, señala que no es que haya tratado de meter en la orden del día, junto con Blanca Pérez, la propuesta para iniciar la definición del proceso de sucesión, sino que fue a petición de 50 consejeros. Señala que lo que se ha venido dando en el partido ha venido ocasionando desinformación. El consejo del sábado fue el momento más adecuado para aclarar y resolver problemas al interior del partido. Debía resolverse ahí, pero ahora se irá a instancias nacionales, que tendrán que resolver. Lo que se hizo fue con apego al estatuto, se propuso elegir el método, la asamblea lo aprobó, pero el Presidente se opuso y

violentó la situación. Seguramente hoy notificarán a Beatriz Paredes la resolución del consejo político y la pelota ya no estará en la cancha de Querétaro. La mayoría de los consejeros presentes, 87, decidió en una votación uninominal, contra 83 que se oponían. Debe quedar claro que ni estos 87 pueden hacer el 100% del trabajo ni tampoco los 83 que se opusieron; debe buscarse la unidad de todos. Debe superarse la ambición del poder personal. Hay quien dice que no son los tiempos para ver el método de elección, porque no están unidos, pero eso no se va a lograr nunca; además hace cuatro años se decidió el método para elegir al dirigente y quedó Jesús Rodríguez Hernández ¿por qué ahora no? Consideran que el voto de consejeros no garantiza transparencia y por ello sugieren abrir la elección. (NC)

Este 21 de enero comenzará el proceso interno para la renovación de la dirigencia nacional y estatal del PRD, con el registro de candidatos a presidente y consejeros, informo **Enrique Becerra Arias**, secretario de asuntos electorales del PRD. (EL)

En política nada está escrito y quienes alzan ahora la mano, sus razones tendrán, sin embargo cada partido tendrá que elegir a quienes los representaran y no sólo a quien diga quiero, aseguró el dirigente estatal de Nueva Alianza, **Alejandro Cayetano Gómez**. (EL)

LEGISLATURA

No le han pagado sus prerrogativas a la diputada perredista **Consolación González Loyola Pérez**; incluso informó que no le dieron los juguetes y despensas para repartir en estas fiestas navideñas. (NC)

Sería deseable que todos los cargos públicos tuvieran una duración de 4 años, premiando con una posible reelección a los buenos servidores públicos y revocando a los malos funcionarios, dijo el diputado convergente, **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Dadas las condiciones del éxito del eco turismo en el Estado, es necesario incrementar nueva infraestructura en materia turística además de lo que ya se está haciendo, dijo el diputado **Miguel Martínez Peñaloza**, titular de la comisión de desarrollo económico y turismo de la legislatura. (EL)

Entrevista. **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión de seguridad en el congreso del estado, comenta que la seguridad en Querétaro debe crecer porque Querétaro está creciendo día con día. El ladrón va a donde hay dinero y este crecimiento en Querétaro trae tanto cosas buenas como malas. Como sociedad se debe tener en cuenta que seguirá habiendo robos, lo importante es que no crezca. Querétaro es un Estado seguro pero no quiere decir que no haya robos, se vive con tranquilidad. Hoy por Hoy, Querétaro es una ciudad que tiene características seguras a nivel nacional. En cuanto a la destitución de **Amadeo Valladares**, comenta que poca gente como él está calificado en este aspecto de seguridad; debe tener la capacidad de coordinación, organización, totalmente ejecutivo, se tiene que ser un muy buen coordinador. La posición de **Manuel González Valle** es la de cambiar donde algunas situaciones no funcionan y por eso se dio el cambio. No quiere decir que **Amadeo Valladares** no haya podido con el puesto. La base de la pirámide debe ser un colegio de policías, una capacitación para subir a rangos intermedios, hasta llegar a la secretaría. Si es necesario por ciclos de cambiar es importante respetar los cambios que se den dentro de la secretaría y darle oportunidad a la gente que lo merece. Es una decisión totalmente ejecutiva, no se puede decir si era necesario, hay que guardar el respeto de la decisión de **Manuel González Valle**, aunque sí es necesario saber el por qué fue el cambio de **Amadeo Valladares Álvarez**. Respecto a la ley de transporte, es importante que las autoridades verifiquen que se siga al pie de la letra con los cambios. La función como diputado no es que guste, si no que sea operativo y se cumpla. (EL)

SOCIEDAD

Se preparará un CD con toda la información acerca de la ley del transporte para difundirla entre los concesionarios ya que el próximo 11 de enero, entra en vigor, dijo el diputado **Guadalupe**

García Ramírez, presidente de la comisión legislativa de tránsito, vialidad y auto transporte público. (EL)

Entre un 30 y un 50% se ha incrementado el número de empeños en el Monte de Piedad, con motivo de la llamada cuota de enero. (NC)

Vistazo Ciudadano desde la calle de Pino Suárez y Juan de la Barrera donde hay un hoyo de un metro de altura; lo han rellenado con cartones para que la gente lo vea y no se provoque un accidente, pero lo cierto es que no se sabe si es una obra municipal o de alguna dependencia estatal. Hay que tener la conciencia de pensar en los demás y atender este tipo de obras, no puede ser que abran un hoyo y que las autoridades no pongan atención a este tipo de obras y que terminen rápidamente. En otro tema debajo del puente de la tienda de Liverpool hay un bache muy grande, de campeonato, esperando que las autoridades lo tomen en cuenta y arreglen esta situación y hay uno más sobre la zona de tolerancia en avenida universidad. (EL)

En una junta de evaluación se analizará tener guardias permanentes para cuidar el nacimiento monumental y que no vuelvan a ocurrir sucesos como el degollamiento del diablo que se dio en la pasada celebración de la navidad, declaró **Aurelio Olvera**, director de las fiestas patronales de Querétaro. (EL)

Aurelio Olvera informó que aproximadamente mil personas asistieron a cada uno de los 50 eventos organizados en conmemoración a las fiestas de la navidad hasta el día de Reyes. (EL)

MUNICIPIOS

El edil capitalino **Manuel González Valle**, hizo formal el anuncio de la destitución de **Amadeo Valladares Álvarez** como titular de la secretaría de seguridad pública municipal. Dijo que fue por una decisión personal que tomó hace algunos meses y nombró como nuevo secretario a **Armando Sánchez Estrada**. (EL)

Amadeo Valladares está fuera de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, informó el alcalde **Manuel González Valle**. Su lugar será ocupado por el capitán de tránsito, **Armando Sánchez Estrada**, quien tiene una larga experiencia en la carrera policiaca. (NC)

El trabajo de **Amadeo Valladares** en la Secretaría de Seguridad Pública municipal, siempre fue muy cuestionado, a partir que en los primeros días de la administración se registró una agresión en contra de integrantes de la Sexta Querétaro, seguida de denuncias de policías en su contra, la violación de elementos a una joven y la camioneta blindada para el Secretario. (NC)

El Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, calificó de prudente la decisión de **Manuel González Valle** al cesar a **Amadeo Valladares** y nombrar en su lugar a **Armando Sánchez**. Descartó que hubiera presiones. (NC)

Cabeza. Aplauda el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, la destitución de **Amadeo Valladares**, de la Secretaría de Seguridad Pública municipal y exige que se le investigue por supuestos casos de abuso de autoridad. (NC)

Amadeo Valladares realizó un buen trabajo al frente de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, opinó el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)

Alrededor de 40 personas reunidas en la entrada principal de las instalaciones del centro cívico, se unieron con cartulinas que contenían consignas de apoyo, acerca de la confirmada destitución del secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares Álvarez**, ya que dicen, era un buen elemento. (EL)

Cerca de 50 comerciantes ambulantes se manifestaron a favor de **Amadeo Valladares**, minutos antes de que este fuera destituido por el Alcalde. (NC)

El trabajo de **Amadeo Valladares Álvarez** al frente de la secretaría de seguridad pública municipal fue correcto, así mismo, es difícil encontrar un funcionario que tenga su ética y honradez, dijo el titular de la comisión estatal de derechos humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. (EL)

Roban trece comercios en el municipio de Querétaro en esta semana de Reyes, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, quien dijo, el robo a vehículos disminuyó a 19 en esta semana. (NC)

Con 144 indigentes en las calles de Querétaro, una vez más las cifras rebasaron las del año pasado este 5 de enero, así lo informó el secretario general de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

Cabeza. 87 mil perros son los que se estima viven en el municipio de Querétaro y se da servicio a 800 al mes, así lo dijo **Alejandro González Valle**, secretario de servicios públicos municipales. (EL)

Se espera recaudar 253 mdp con el pago del impuesto predial en el municipio de Querétaro, informó el director de ingresos **Arturo Torres**, quien agregó que en los dos primeros meses se espera recaudar 208 mdp. (NC)

En estos primeros 2 meses, se pretende recaudar por concepto del predial en El Marqués, 9 mdp y tener una afluencia diaria de 300 a 400 personas, informó **Martín Díaz**, director de ingresos de dicho municipio. (EL)

Entrevista. **Martín Díaz**, Director de ingresos del municipio de El Marqués, comenta que el incremento al predial fue de un 7 a un 10%. El impuesto predial sirve para dotar de servicios básicos a las comunidades; no alcanza el dinero, pero se ha trabajado de manera que se puedan arreglar estas obras, para todos ser los beneficiados. El municipio tiene 16 mil 200 claves catastrales, se sabe ya con cuánta superficie se cuenta, cuántas claves catastrales hay; de alguna manera ya todo está definido y cómo se trabajara dentro del municipio. Alrededor de un millón y medio es lo que se piensa recaudar este año. El adeudo de años anteriores es de Querétaro, pero a partir del 2008 será de El Marqués, en total se piensa recaudar alrededor de 21 millones, que no es suficiente. Hay descuento del 20% en enero y 8% en febrero, se puede hacer el pago por transferencia bancaria, hay descuentos para la tercera edad y pensionados, teniendo un sola propiedad y que viva en ella. Los rezagos que se tienen son de 4 mdp, pero es ficticio porque no se sabe a ciencia cierta cuánta gente es la que debe. Se está trabajando en un programa para ponerle nombre a las calles y números porque es muy difícil en el servicio de correspondencia. (EL)

Este jueves 17 de enero, en conmemoración a San Antonio Abad, se llevará a cabo por octavo año consecutivo, la bendición de los animales en el municipio de El Marqués, donde habrá premiaciones económicas y despensas para el animal mejor presentado, informó **Andrés Martínez Ramírez**, director de concertación política de la secretaría de gobierno de aquella demarcación. (EL)

15 comunidades y cerca de mil 200 personas se han visto afectadas por las bajas temperaturas en Cadereyta, por lo que en el municipio ya toman medidas para contrarrestar esta situación, para los frentes fríos que se avecinan. (NC)

Se reunió el alcalde de Cadereyta con el Cónsul regional de Italia, con la finalidad de que pudiera darse una promoción de dicho municipio, con empresas de aquel país, que estuvieran interesadas en llegar a Querétaro, aseguro **Abelardo Antonio Ledesma Fregoso**, presidente municipal de aquella demarcación. (EL)

Busca el municipio de Cadereyta la llegada de inversiones francesas (sic) al municipio, por lo que el Alcalde **Abelardo Ledesma** ya se reunió con el cónsul francés (sic). (NC)

AGRICULTURA

En breve arrancará un proyecto de hidroponía en Tolimán, con la finalidad de que 30 personas cosechen sus propios productos, sin necesidad de tierra y se vuelan capacitadores en sus comunidades, dijo el senador panista, **Guillermo Tamborrel**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El operativo alerta máxima arrojó que hasta el 30 de diciembre fueron revisados casi 36 mil vehículos, asegurando 39 de ellos, así como el aseguramiento de 14 armas de fuego, mientras que el operativo Paisano, quedó en saldo blanco, expresó **Manuel Ogando Pérez**, titular de la secretaría de seguridad ciudadana. (EL)

598 personas detenidas, 28 vehículos reportados como robados, decomiso de 14 armas de fuego y dos armas blancas, son algunos de los resultados hasta el 30 de diciembre, del operativo de alerta máxima, informó el Secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**. (NC)

Saldo blanco reportó el programa Paisano en Querétaro durante esta temporada de fin de año, reportó el Secretaría de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**. Adolfo Ortega Osorio, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos afirma que no se presentó ninguna queja durante el operativo. (NC)

El subsecretario de desarrollo y análisis político de la Secretaría de gobierno, **Jesús Carlos Hernández**, señaló que cerca de 60 personas enfrentan un proceso legal por la promoción de asentamientos irregulares, ocho de los cuales permanecen en la cárcel. Algunos de los inculpados pertenecen al PRD. (NC)

Las sanciones en contra de los menores infractores deben ser para ayudar a que estos muchachos se arrepienta y se corrija y a su vez se integren nuevamente a la sociedad, dijo el padre, **José Morales Flores** vocero de la diócesis de Querétaro. (EL)